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各校で「ＣＳ元年」始業式（4/8） 

 このうち，今年度の事務局が置かれた一中では，入学前の１年生を除く２，３年生１６３名と先生

が体育館に集合。校歌斉唱に続き，坂井校長が「当たり前のことができる集団になる」ために「学び

の達人，マナーや常識の達人，ボランティアの達人をめざそう。」と話されました。そして，一中校

区でＣＳがスタートすることを紹介され，「ＣＳは学校・家庭・地域が一緒になって子どもを育てて

いく取り組み。小学校では地域の方々が学校に来られて学習する機会が多かったが，中学生は自分か

ら積極的に地域に出て行ってほしい。」と，生徒たちに呼びかけられました。 

 続く担任発表の後，私も紹介していただきました。坂井校長が北校舎３階の地域コーナーのことに

触れられると「ああ，あれか」とうなずく生徒が何人もあり，うれしく思いました。ＣＳを通して，

児童生徒がふるさとを誇りに思い心豊かに育っていくよう，一層応援していきたいと思います。 

（追記） ９日の入学式でも，ＣＳの趣旨を新入生や保護者のみなさんに説明していただきました。 

   

 

「メディア使用五箇条」議決 ～一中生徒会～ 

 始業式後の臨時生徒総会で，「一中メディア使用五箇条」が執行部提案の通り，承認されました。

メディアとの向き合い方をめぐって，児童生徒のまわりには危険がいっ 

ぱい。中学生たちの立ち上がりをみんなで応援したいものです。 

「どんどん地域に出て学ぼう！」   新たな出会いに先生もうれしそう   北校舎３階の掲示を見る生徒 

 
中・高はソフトテニス部でしたが

元々は野球少年。センバツの

応援では，胸を熱くしました。 

2019.4.25 №9 文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

 学校と家庭・地域が力を合わせて子どもたちを育てる一中校区コミュ

ニティ・スクール（ＣＳ）が４月から正式にスタート。昨年度に引き続

き，そのお手伝いをすることになりました。一中を拠点に学校や公民館

などを回り，そこで得た情報をこの通信でわかりやすくお伝えします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 一中校区地域学校協働活動推進員（ＣＳコーディネーター） 

徳 永 哲 郎  

 

【決議された内容】 

（其の一）２１時メディアＯＦＦ。   （其の二）個人情報，悪口も載せない。 

（其の三）知らない人とやり取りしない。（其の四）平日二時間，休日三時間。 

（其の五）困った時には保護者，先生に相談する。 


